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あけましておめでとうございます。皆様には、平成二十六年の輝かし

い初春をお迎えになられたことを、心からお慶び申し上げます。

新しい年に賭ける皆様の夢の実現に政治がいささかでも応援できれ

ば幸いに存じます。

国民お一人おひとりが未来に希望をもてる国と社会をつくる、これが

年頭に当たっての私の抱負です。そのためには、国力の源であり、国

民の日々の暮らしに直結する経済の建て直しを最優先に推し進めな

ければなりません。今年は去年よりも一層、日本経済復活の足音が

はっきりと聞こえる一年になると確信しています。

一方で気懸りなことがあります。それは、東アジアにおける近隣諸国

との緊張の高まりです。戦後６９年続いたわが国の平和、国家の主権、

そして領土・領海・領空は断固守り抜きます。毅然とした外交と強靭な

安全保障をこれまでより真剣に築かなければなりません。今年は私た

ちの覚悟が試される一年になることでしょう。

私たちは、「前の民主党政権よりましな政治を行っている」という低水

準の評価に決して甘えるべきではありません。第二次安倍政権の使

命は、五十年先も世界に貢献できる日本の平和と繁栄をつくりあげる

ための “革命的な改革断行政権”だと、私は考えます。高い理想と確

かな目標に基づき、勇気ある挑戦を始めた安倍内閣を私は全力で支

えます。

本年も引き続き、ご指導をよろしくお願い申し上げます。

平成二十六年新春のご挨拶

～強い経済が、強い外交と強い社会保障をつくります～

衆議院議員



総理特使としてケニア共和国独立五十年記念式典に参列

～ケニヤッタ大統領宛の安倍総理親書を手渡す～

日本・ケニア友好議員委員会委員長を務める河井克行代議士は、
１２月１１日から１６日まで東アフリカにあるケニア共和国を訪れました。
首都ナイロビのモイ国際競技場で行われた独立五十年記念式典に安
倍総理特使として参列。ケニヤッタ大統領夫妻主催午餐会では、アフ
リカ各国の首脳らと意見交換。また、外務大臣政務官として二度訪問
した際に親交を結んだ当時の閣僚たちと九年ぶりに再会。ケニアを代
表する有識者との夕食会、日本の経済協力で完成したナイロビ西部
環状道路の視察などを精力的に行いました。

ケニヤッタ・ケニア共和国第四代大統領夫妻 ルト・ケニア共和国副大統領と。六月に第五回
アフリカ開発会議横浜で会談した際に、有能で
明るい人柄に魅了。同世代の政治家として親交
を築きました

キバキ・ケニア共和国前大統領。国賓として
九年前に広島を訪問されました 六月に第五回アフリカ開発会議横浜で会談した

キクウェテ・タンザニア連合共和国大統領



六月に第五回アフリカ開発会議横浜で会談した
ベンサラ・アルジェリア国民評議会議長

一昨年十月、美土里町神楽門前湯治村やオタフクソースお好み焼き館
などにご案内したエスロー・ケニア国会議員が改選後、上院議長に就任

グリーンフィールド・アメリカ合衆国国務次官補
（アフリカ担当）

キバキ政権の二人の元外相と歓談。
トゥジュさん（左）とムワクウェレさん。
大統領に随行して九年前に広島を
訪れたときからの旧友です

ナイロビ国立公園のキリンです
（撮影：河井克行代議士）



普天間飛行場の辺野古移設に大きな一歩

～一年間で沖縄県出張十四回～

１２月２７日、仲井眞弘多・沖縄県知事は米海兵隊普天間飛行場を
名護市辺野古に移設する埋め立て申請を承認しました。河井克行代
議士の政治の師である橋本龍太郎総理大臣が米国クリントン大統領
と移設の合意をしてから、十七年の歳月が流れた末のことです。河井
克行代議士は、沖縄の皆様の声を総理官邸や党本部に届けるため、
昨年二月以降、実に十四回もの沖縄県出張を行いました。そしてこれ
からも、沖縄の発展と基地負担の一層の軽減に向けて、地元の皆様と
の対話を続ける決意です。

１０月３０日付『沖縄タイムス』

１２月１日付 『中国新聞・永田町発』



矢口川で国の事業が始まります

安佐北区口田の矢口川総合内水緊急対策事業起工式で挨拶。国土交通省、広
島県、広島市が連携、水害のないまちづくりを目指し、五年間で国費三十億円を
かけます。河井克行代議士は事業の新規採択に力を尽くしました（１１月２３日）

地元の発展に全力を注いでいます

安芸太田町特別養護老人ホーム寿光園竣工式・
開園４０年記念式典で挨拶（１０月９日）

安芸高田市向原生涯学習センターみらい
竣工式でお祝いの言葉を述べる（１１月１日）

道の駅舞ロードIC千代田竣工式で挨拶（１０月１１日）

安芸高田市工業フェア地域経済振興フォーラムでパ
ネリストを務める河井克行代議士。過疎地域の将来
と産業育成について、全国の先進事例を数多く紹介
しました（１１月２日）

長年に渡り、ＪＲ可部線の延伸に取り組んできた
河井克行代議士。全国で初めて、廃止されたＪＲ
路線が復活することが決まりました。JR可部線廃
線鉄路復活記念大会鉄路復活記念大提灯行列
出発式（１１月２日）



広島市安佐北区で行われた広島県議会議員
補欠選挙の当選報告会。自民党公認で戦った
渡辺典子さんの勝利を祝う （１１月１０日）

安芸高田市市制施行十年記念式典でお祝い
の言葉を述べる（１２月１日）

安芸高田市公式
マスコットキャラク
「たかたん」に遊ん
でもらいました
（１２月１日）

地域の農業をしっかりと応援します。河井
克行代議士は、自民党ＴＰＰ対策委員会
主幹を務めています。可部町農業祭の
テープカット（１１月２４日）

国会参観のおさそい

有権者の代表として河井克行代議士が日々仕事をしている「国権の
最高機関」を、東京に来られる際に見学されませんか。衛視がおよそ
一時間ご案内します。平日は朝八時から、土曜日・日曜日・休日も参観

できます。手続は
河井克行事務所
にお問い合わせく
ださい。

安芸高田法人会
女性部会一行と
（９月７日）


